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Question écrite de Mme Lederman Bucquet relative à l'éclairage des passages pour piétons. 
 
Beaucoup de passages sont très mal éclairés. En hiver, avec les vêtements sombres, c’est un vrai danger. Il existe 
quelques endroits à Uccle où l’éclairage est renforcé, on voit la différence.  
Dès lors, est-ce que le collège envisage une politique d’éclairage plus sûr pour nos administrés,  en multipliant les 
éclairages renforcés au passage piétons ?  
 
Réponse: 
 
Le Collège partage vos préoccupations concernant la sécurisation des passages pour piétons et la nécessité de les 
éclairer de manière adéquate. 
 
Toutefois, les études techniques réalisées par Sibelga indiquent qu’il n’est pas toujours opportun de les sur-
 éclairés, sauf exceptionnellement  dans des zones fort fréquentées  (écoles , carrefours  importants,…) 
 
Chaque demande est analysée au cas par cas par le bureau d’étude de Sibelga et la commune. 
 
Sachez que le Collège a récemment rencontré la direction de Sibelga et que nous avons insisté à cette occasion 
sur la nécessité de prévoir un éclairage public (par exemple de type Zebra) au-dessus d’une série de passages 
pour piétons qui n’en sont pas pourvus actuellement. 
 
N’hésitez donc pas à nous communiquer les adresses  des zones où vous estimez qu’il est nécessaire de renforcer 
l’éclairage, nous ne manquerons pas de les répercuter et vous faire part de nos conclusions. 
 
Enfin, si cela devait vous intéresser, une séance d’information à destination des mandataires communaux est 
organisée par Sibelga le 2 avril prochain. Vous avez en principe dû recevoir un mail à ce sujet. 
 
Pour plus d’infos : www.sibelgameeting.be 
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